

Marta Ehlers y la Escuela de Rodeo de Lo Barnechea: Es un proyecto que me llena el alma

La exalcaldesa de Lo Barnechea Marta Ehlers comentó el crecimiento y el arraigo que ha generado la Escuela de Rodeo que ella creó en dicha comuna y que hace unos días fue el principal argumento del Concejo Municipal para cambiar el nombre de la Medialuna del Cerro 18 y bautizarla en honor a la exjefa comunal.

"La verdad es que hace muchos años, cuando fui alcaldesa de Lo Barnechea, ahí tuvimos una primera escuela donde Alejandro Loaiza era el maestro de esta escuela de rodeo. Desgraciadamente, se nos fue este mundo Alejandro y como que en ese momento me costó mucho poder rearmar la escuela, encontrar un buen maestro porque yo estaba con un buque de responsabilidades por el cargo de alcaldesa, no como ahora, que a mi escuela de rodeo le dedico todo el tiempo que sea necesario", contó a Caballoyrodeo En Vivo.

"A mí me apasionaban estos temas y todo el tema huaso y de las tradiciones. Y el rodeo me había tocado vivirlo en familia, me había tocado como autoridad, y quería no solamente trabajar con todos los clubes de huasos que teníamos en la comuna, que de hecho yo me fui con dos y volví con 13, donde cada uno de ellos hace proyectos anuales que me toca ayudarlos con las subvenciones para que puedan financiar sus proyectos", añadió.

Explicó que "en las actividades huasas de nuestra comuna, yo empecé a visualizar que habían muchos niños y jóvenes que estaban corriendo con sus papás y que realmente, si uno los profesionalizaba de alguna manera o se les



enseñaban buenas técnicas para que fueran buenos jinetes -si después se dedicaran al rodeo, perfecto, pero primero formarlos como jinetes- y ahí se dieron las cosas. Yo tengo escuelas en otras ramas de deporte porque yo volví trabajando en deporte ahora, que era lo que amaba".

"Y bueno, ya no quería hacer nada de las cosas con responsabilidades del alcalde, sino que el tema deportivo y ayudar a la gente más humilde de verdad era mi motivación. Y tuve una reunión con todos los clubes de huasos y les pedí que -porque ya había varios que estaban con la idea de hacer algo o meter a sus niños en algún lugar- y ahí yo dije por qué no nosotros hacemos una escuela de rodeo y que cada club aporte los niños que tengan", agregó.

"Para la primera escuela que yo hice cuando era alcaldesa, la Federación de Rodeo me donó unos caballos con los cuales nosotros teníamos caballos propios en esa

oportunidad. En este caso, cada niño llega con su caballo, con sus aperos y bueno, encontramos en Emiliano Ruiz un maestro para mi gusto de los más completos que me ha tocado ver, porque no solamente él entiende rodeo, ha sido campeón de Chile, pero es veterinario además. Pero es un hombre que tiene condiciones muy especiales para tratar a los niños. Realmente es carismático, es líder, les da seguridad a los niños, los corrige, pero los corrige con amor y los niños de verdad, para todos los niños de la escuela, Emiliano Ruiz es como como para el fútbol puede ser, bueno no sé, cualquiera de los que estuvo acá en Chile y que hoy día están jugando en el resto del mundo, Alexis Sánchez, en fin", comentó.

"Yo les quiero contar desde que hicimos la escuela, el promedio de asistencia que tenemos de los niños es de un 97 por ciento durante todo el año, con lluvia, con todo. Las reuniones de apoderados nunca en la vida me había tocado que fueran todos los apoderados, mamá y papá o mamá y abuelo. Realmente es una motivación extraordinaria. Los hacemos en la medialuna nuestra. Yo he estado súper delicada de salud y no puedo trabajar presencial como estaba trabajando antes, estoy con un cáncer complicado, pero sí me conseguí permiso para ir a mi escuela de rodeo porque me siento arriba en las graderías y no estoy en contacto con nadie y por lo tanto eso a mí me ha llenado el alma en esta tremenda enfermedad que no es nada agradable, pero ya el solo estar con los niños de la escuela y mirar cómo avanzan todos los días", cerró.